

# Lot de 2 pièces

- N'envoyez jamais votre ballon au diable !
- Un lézard dans l'orchestre

Brigitte Saussard





2 personnages au moins  
(nombre pair)  
Dès 6 ans



N'envoyez  
jamais  
votre ballon  
au diable !

Le mouvement d'ensemble peut être réglé grâce à des signaux convenus à l'avance. Pour les plus jeunes, la présence d'un animateur sur scène ne pose aucun problème, l'histoire décrite ici pouvant fort bien se passer au cours d'une séance d'éducation physique.

#### Décor

Indifférent.

#### Accessoires

Une grande poubelle dans un coin de la scène, près d'une sortie.

#### Personnages (en nombre pair)

- ◆ les enfants,
- ◆ les diables (autant que d'enfants).

#### LES ENFANTS

Entrent en scène avec chacun un ballon imaginaire dans les mains.

Ils viennent se placer face au public et saluent.

Ils sont contents.

Ils dribblent un moment au sol.

Puis au signal, chacun lance le ballon en l'air, doucement, et le rattrape aussitôt. Et on recommence deux fois en n'oubliant pas de suivre des yeux le trajet imaginaire du ballon.

Puis on prend un air malicieux, on a une bonne idée : on va le lancer plus haut.

Hop! c'est parti...

Le ballon monte, monte, monte...

Puis descend, descend, descend...

Et on le rattrape.

On prend à nouveau l'air malicieux, encore plus malicieux qu'avant : on va le lancer plus fort.

Hoop! c'est parti...

Le ballon monte, monte, monte, monte...

S'arrête un instant, puis redescend, descend, descend, descend...

Et on le rattrape enfin.

On est enchanté. À présent, on décide de l'envoyer « le plus fort du monde ».

Hooop! c'est parti...

Le ballon monte, monte, monte, monte, monte...

Et tout à coup, on ne le voit plus, on le cherche des yeux, on cherche...

On a beau écarquiller les yeux, mettre sa main en visière, en forme de jumelles, on ne voit rien du tout.

Alors, tout déçu, on s'assied par terre et on se met à pleurer...

Et tout à coup, à un signal donné, chaque ballon retombe sur la tête de celui qui l'a lancé. Aïe!

Tout en se frottant la tête, on regarde le ballon rouler au loin.

On se lève, on met un instant les mains sur les hanches, on se frotte la tête et on va chercher ce vilain ballon qui fait ce qu'il veut.

On revient à sa place et, d'un coup de pied magistral, on envoie son ballon au diable, tout le monde dans la même direction...